

LOCALE

Première défaite de l'année

 1 min





Ce samedi en soirée, l'équipe de Souilhe se déplaçait au Villasavary. Malgré quelques occasions, elle encaissait un but en première mi-temps. Puis, au milieu de la deuxième mi-temps, le SFC arrivait à égaliser sur une belle frappe d'Alexis Guilhem. L'occasion de

prendre l'avantage par l'intermédiaire de Néo Eck sur quelques coups francs et Simon Cravéro sur une belle tête avortait. L'US Villasavary inscrivait le second but sur un corner quelques minutes avant la fin de la rencontre. Le SFC s'incline donc en espérant que cette première défaite de l'année redonnera l'envie de gagner. C'est en tout cas le vœu formulé en ce début d'année. Dimanche 21 janvier, à 15 heures, le SFC recevra l'AS Bram. Les dirigeants et joueurs tiennent à remercier la population pour l'accueil réservé lors de la présentation du calendrier et présentent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année.

Dominique Séménou